

LA MONTAGNE

lamontagne.fr

ISSOIRE

LUNDI 14 SEPTEMBRE 2009 - 0,90€

Issoire → Vivre sa ville

PARANORMAL ■ L'association Secretus Mundi organisait samedi soir une « soirée de l'étrange », au Strapontin

Au cœur des arcanes du subconscient

Percer les mystères de l'esprit... L'initiative était ambitieuse, et pourtant, le mentaliste Erick Fearson a su époustoufler son public, samedi soir, au Strapontin.

Élodie Maury

Ouvrez grands vos yeux mesdames et messieurs. Les trois. Oui, j'ai bien dit « trois yeux », car il est des choses que le regard quotidien ne peut percevoir, des choses que l'on apprend à détecter, à ressentir, à force de concentration, en faisant abstraction de ce qui se distingue à l'œil nu.

Pour toutes ces réalités dissimulées que la plupart préfèrent souvent ignorer et refuser, il faut un troisième œil, un sixième sens, si vous préférez. Et peu importe la façon dont on la nomme : cette capacité sensitive poussée existe au fond de chacun d'entre nous, qu'on la rejette, ou qu'on l'accepte.

Un rendez-vous fascinant

Érick Fearson fait partie des quelques 130 mentalistes au monde et son passage à Issoire aura eu le mérite de surprendre, voire d'effrayer quelques âmes sensibles. Pour les plus téméraires, le rendez-vous était donné samedi au Strapontin, quelques minutes à peine après la tombée de la nuit.

Dans un silence presque religieux, les spectateurs s'installent dans la pénombre, juste avant qu'Érick Fearson ne fasse son entrée. Les démonstrations



TROISIÈME ŒIL. La pratique du mentalisme demande une concentration poussée à l'extrême. PHOTOS HERVÉ CHELLE

commencent enfin, dans une atmosphère intrigante, presque pesante. Des guéridons vêtus de tentures rouge vermillon, quelques candélabres et de grandes bougies, un fauteuil Louis XVI au centre de la scène : tous les accessoires sont réunis pour débiter une véritable « soirée de l'étrange ».

Et la séance démarre sans crier gare lorsque le mentaliste brandit un jeu de cartes de Zener,

outil utilisé en laboratoire de parapsychologie : « Madame ? Oui, vous, au second rang, rejoignez-moi s'il vous plaît ». La jeune femme choisit l'un des symboles figurant sur les cartes. Quant à Erick Fearson, il tente de « recevoir cette image ». Le public est suspendu aux lèvres du mentaliste, qui assène sans crier gare : « Vous pensez à... la vague, madame, n'est-ce pas ? ». Stupéfaction, car l'artiste a raison... Hasard ou véritable facul-

té ? Dans les gradins, les plus sceptiques s'interrogent. Pendant une heure et demie, Erick Fearson enchaîne les démonstrations, plus troublantes les unes que les autres.

Notre esprit est-il vraiment capable d'accomplir de telles prouesses ? Nous n'en avons encore aucune certitude, mais souvenez-vous que ce qui semble étrange aujourd'hui, nous paraîtra peut-être naturel demain... ■

→ QUESTIONS A...



PATRICIA PHALEMPIN
Présidente de l'association Secretus Mundi

Comment votre association, Secretus Mundi, est-elle née ?

Dès mon enfance, je me suis intéressée au paranormal. J'ai ensuite rencontré d'autres personnes qui partageaient cet état d'esprit. Au début, nous nous rencontrions chez moi, puis en février 2008, j'ai décidé de créer Secretus Mundi.

Quels sont les objectifs de l'association ?

Nous organisons des ateliers de radiesthésie, de magnétisme ou encore de transcommunication. Nous apprenons à manipuler un pendule, ou bien des baguettes de sourcier. Ces ateliers sont un travail personnel, basé sur le mental.

Dans la société actuelle, à quelle place le paranormal peut-il prétendre ?

Ce qui est paranormal aujourd'hui sera peut-être normal demain. Le paranormal ne prétend pas répondre à toutes les questions, seulement il peut parfois nous indiquer la direction. Libre à nous de la suivre... ■

→ A VOTRE AVIS

Qu'attendiez-vous de cette soirée ?



SOPHIE

« Même si je ne savais pas vraiment à quoi m'attendre, je n'ai pas été déçue ! Ce travail sur l'esprit est bénéfique, tant pour le développement de soi que pour la connaissance de l'autre. »

Des pratiques qui peuvent permettre de repousser les limites de l'esprit humain

Radiesthésie, clairvoyance, subconscient... Ces termes si familiers aux habitués du paranormal peuvent paraître flous, voire incompréhensibles, lorsqu'on est un simple profane. Quelques définitions rapides, pour faire la lumière sur ces zones d'ombre.

La radiesthésie désigne la faculté de découvrir ce qui est dissimulé, à l'aide d'un pendule ou de baguettes. Cette technique est utilisée pour retrouver un objet perdu ou pour détecter de l'eau, avec des baguettes de sourcier par exemple.

La télépathie est un échange d'informations à distance, entre deux personnes. À ne pas confondre avec la lecture des pensées-



PERCEPTION. « Autour de nous, tout nous parle inconsciemment. »

qui n'implique pas forcément le consentement de la personne dont on lit les pensées.

La transcommunication désigne une communication établie entre le commun des mortels et une ou plusieurs entités spirituelles. Elle aboutit souvent à un enregistrement audio des voix ou des bruits perçus.

Le magnétisme est un phénomène physique qui permet aux corps ou aux objets d'interagir, grâce à la manifestation de forces attractives ou répulsives.

La clairvoyance est un moyen de perception extra-sensorielle qui permet de percevoir des objets ou des idées, de façon encore inexpliquée par la science. ■